

**NOVEDAD DISCOGRÁFICA / EL GRUPO "EL HERMANO" ESTRENA SU DISCO DEBUT:
"LA CALMA"**



(PODCAST, 13/09/2017) Formado por músicos de Madrid, el grupo de pop rock El hermano publica primer álbum. Se trata de un trabajo que se ha ido construyendo durante meses y que la banda ha estrenado esta semana.

Para conocer mejor el grupo y su primer disco, entrevistamos a dos de sus integrantes. Es nuestro compañero **Mateus Rodrigues de Mendonça** quien nos trae la entrevista a continuación.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

ESCUCHA AQUÍ EL SINGLE "LA CALMA"

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)